
私立受験まで１ヶ月 

受験勉強進んでますか 

進路だより 
 

 

 

私立受験まで１ヶ月になりました。出願の準備は進んでいますか?既にネットで出願し、受験番号を

得た人もいます（調査書は後日郵送）。受験校が決まっている人は、願書の下書き・清書を済ませてお

きましょう。時間があると思っていると、間際になって慌てて書いて、記入ミスをすることがありま

す。余裕を持って記入しましょう。 

提出してもらった『調査書・推薦書等交付願』を確認しましたが、募集要項をよく読んでいない人

がいました。自分が実際に受験する上で重要な部分にマーカーを引いたり、メモするなどしてくださ

い。改めて日程の確認をしておきましょう。 

 

 

 

 

調査書については、１２月２７日 12:00～14:00  １月５日・６日 １月 11 日以降 に渡せ

る予定です。自分の出願日に合わせて、前日（休日の場合はその前）に渡してもらうように担任の先

生に伝えてください。出願が終わり、受験番号がわかったら担任の先生に伝えてください。 

 

 

受験勉強は進んでいますか？先週、北辰テストの結果が送られてきて、北辰テスト全体で学校選択

問題の数学の平均点が、１７点と聞きました。平均点が１７点ということは、最低でも１問４点です

から正解が平均４問程度となります。しかし中には、４０点、５０点取っている人もいますから、中

央値は１７点を下回ります。つまり、半数以上の人が正解が４問以下となります。問題を見させても

らいましたが、確かに難しい問題があります。しかし、計算問題、式の値、変化の割合、変域、度数

分布表、確率、証明などは、十分解ける問題です。できなかったのは、計算ミスや基本的なことを見

すごしているからでしょう。 

学校選択問題の人だけではありません。一般問題で受けた人も解き直しをしましたか?自分の思い違

いで間違っていたら、その思い違いを直せば正解になります。私立・公立とも毎年似たような傾向の

問題が出題されます。 

個別相談後、油断していませんか?私立高校によって違いますが、ある私立高校は推薦入試で「３教

科合計１００点以上が合格」と書いてありました。一般入試で「３教科で６０％（１８０点）以上の

得点」という学校が多いです。それを考えると、１００点はハードルが低く感じますが、入試当日の

周囲を知らない人に囲まれた中で緊張感から力を発揮できない人もいます。またある高校は、１月入

試でも、「推薦入試は行っていません。すべて一般入試となります」と書いてありました。油断せず、

自信を持って入試当日を迎えられるように頑張りましょう。 
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○出願期間（消印 or必着）  ○出願書類（願書・調査書・その他）   

○試験日（複数ある場合は希望した日を間違えない）  ○発表日（Web or掲示 or郵送） 

○延納手続日・延納金（併願受験） 


